



6月 園だより

5月のご意見・ご要望は0件でした。
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。

今年の梅雨はよく雨が降り、お外に出られない日も多かったのですが、室内でも子ども達が十分に遊べるように工夫しながら過ごしています。また、晴れの日を見つけて散歩に行くことが出来ました。今年度初めての散歩でしたがとても上手に歩けていましたよ。次回は少し距離も延ばしながら、散歩を楽しみたいと思います。さて、6月4日から10日まで、6(む)4(し)にちなんで「歯と口の健康週間」となっています。園でも集会を行い歯の大切さ、歯磨きの仕方などについて知らせたいと思います。この機会にご家庭でも歯について話をしたり、一緒に歯磨きの仕方を確認したりしながらコミュニケーションを取るのもいいですね。虫歯にならない丈夫な歯を目指し、予防に努めていきましょう。

6月の行事予定

1	水	
2	木	虫歯予防集会
3	金	
4	土	本園交流
5	日	
6	月	避難訓練
7	火	
8	水	
9	木	
10	金	
11	土	本園交流
12	日	
13	月	
14	火	
15	水	誕生会
16	木	リトミック
17	金	
18	土	本園交流・職員園内研修(PM)
19	日	
20	月	
21	火	
22	水	
23	木	慰霊の日
24	金	リトミック
25	土	本園交流
26	日	
27	月	リトミック(5/20振替)
28	火	内科検診(PM)
29	水	
30	木	

クラス状況

ひよこ組

* 先月、天気の良い日に園庭遊びをしました。慣れない芝生や砂の感触を嫌がる子、自由におもちゃを取ってきて遊ぶ子とそれぞれですが、室内外での活動時間を工夫して楽しめるようにしていきたいと思います。

* 食事の面では、「いただきます」の歌をうたい始めるとにこっと笑ったり、保育者の手振りを真似して食事時間を喜ぶ姿が見られます。まだ食べていない食材があれば家庭の方で与えて、園でも食べられる食材を増やしていきましょうね

りす組

* 梅雨入りし、沢山降る雨を見ながら「あめ!」、「ザーザー」と言う子ども達。周りの状況を簡単な言葉や仕草で伝えてくれるようになりました。雨の日は絵の具で製作をしたり、米粉粘土で遊びましたよ。それぞれ違った感触を楽しんでいました。

* 晴れ間を見て園周辺をお散歩しました。うさぎ組のお兄ちゃんお姉ちゃんに手を引かれながら、30分程度頑張って歩きました。歩き上手だったので、距離を延ばし色々な場所へのお散歩楽しみたいです。

うさぎ組

* 梅雨に入り雨が続いたことで室内で過ごすことも多かったのですが、晴れた日にはお散歩に行くことができました。りす組さんと一緒に手を繋ぎ、保育士の話もしっかりと聞き歩くことができました。次回は距離を延ばして歩いてみたいと思います。

* 気温も上がり暑くなっていくので、水分補給を十分に行い、体調管理に気をつけていきたいです。

